



Juli 2025

# Newsletter

des Fördervereins der Schule Am Kastanienhain

Liebe Eltern, liebes Lehrerkollegium, liebe Freunde und Förderer,

kurz vor den großen Ferien möchten wir über die vielen tollen Projekte des letzten Halbjahres berichten und einen Blick auf die Pläne und Ideen fürs kommende Halbjahr werfen.

Gerne möchten wir uns bei dieser Gelegenheit sehr herzlich bei allen Unterstützern, Organisatoren und fleißigen Helfern für ihren tollen Einsatz bedanken. Ohne euch hätten wir das nicht geschafft! Vielen Dank dafür!

Und nun viel Vergnügen beim Lesen!

---

## Rückblick 2. Hbj. 2024/25

### Eltern- und Kinderdisco

Am 08. Februar 2025 lud der Förderverein wieder zur legendären Elterndisco ein – diesmal unter dem Motto „Let's celebrate like stars!“ Über 100 Eltern feierten zu den Hits der 80er, 90er und 2000er und DJ BUZZIN heizte der tanzlustigen Menge ein!

Zum ersten Mal fand am Vortag der Elterndisco sehr zur Freude der Schüler auch eine Kinderdisco statt.



### Kuchenbuffet beim Benefizlauf

Zum vierten Mal hat der Förderverein das Kuchenbuffet für den Benefizlauf des Damen Lions Clubs am 18. Mai ausgerichtet. Dadurch kamen rund 1.900 € in die Kasse des Fördervereins. Vielen Dank für die vielen Kuchenspenden! Mit über 100 Schülerinnen und Schülern ging in diesem Jahr das bisher stärkste Team unserer Schule an den Start.



### Schülerkonzert

Ganz mutig und doch sehr aufgeregt traten am 23. Mai 19. kleine Musikerinnen und Musiker vor einem voll besetzten Schulfoyer auf. Von Beethoven, Schumann, Haydn über Tschaikowski, Ed Sheeran und Eigenkompositionen war diesmal alles dabei! Ganz neu in diesem Jahr: das Akkordeon und Schlagzeug sowie eine zauberhafte Darbietung unserer Ballet-AG. Durch das Programm führte erneut Ralf von Cleef. Ein großes Dankeschön hierfür!



## Obstwochen + Gesundes Frühstück

Wie jedes Jahr hat der Förderverein auch diesmal wieder zum Abschluss der Obstwochen ein großes gesundes Frühstück organisiert. Bei herrlichem Wetter konnten die Schülerinnen und Schüler das Obst, Müsli und allerlei leckere Schnitten auf dem Schulhof genießen. Ganz lieben Dank an alle fleißigen Viertklässler, die alles zubereitet und aufgebaut haben!



## Neu erworben

Auch in diesem Halbjahr konnten wir einige schöne Dinge für die Schule und die Kinder anschaffen. Ohne eure Mitgliedsbeiträge und Spenden wäre dies nicht möglich gewesen! Insgesamt beliefen sich die Ausgaben des Fördervereins dieses Halbjahr auf **11.665 EUR** und es wurden unter anderem folgende Anschaffungen getätigt:

- Hühnergehege
- Bücher für die Schulbibliothek
- T-Shirts für den Benefizlauf
- Lautsprecherbox



---

## Ausblick 1. Hbj. 2025/26

### Einschulung

Die Einschulung der neuen E1-Kinder findet im nächsten Schuljahr am 20.08. statt. Der Förderverein freut sich, mit den Eltern der E2-Kinder die neuen Kinder, Eltern und Großeltern mit einem kleinen Empfang nach der Einschulungsfeier zu begrüßen.

### Weitere Aktionen

Folgende Projekte sind für das nächste Halbjahr unter anderem geplant:

- Schulfest (Sommerlounge), 30. August
- Buchausstellung
- Autorenlesungen
- Weihnachtspätzchen für den Lions Club

---

## Eure Ansprechpartnerinnen

Im März wurde der Vorstand wie folgt neu gewählt: Kathrin Pfeiffer (Vorsitzende), Caterina Ubach-Utermöhl (Stellvertretende Vorsitzende), Ina Hauenschild (Schatzmeisterin), Jennifer Weber (Schriftführerin), Helena Giehl (Beisitzerin), Gaby Lehmann (Beisitzerin), Patricia von Neumann-Cosel (Beisitzerin).

Ein herzliches Dankeschön an Wamuyu Owotoki und Fariba Sotoudeh, die dieses Jahr ausgeschieden sind, für ihre jahrelange und großartige Unterstützung!

**Wir wünschen euch und euren Familien eine erholsame Ferienzeit!**  
**Euer Team vom Förderverein**

